

15.09.2017 – 16:21 Uhr

Zweites ORANGE HOUSE geht an den Start

Bremen/München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/pm/122096/3736764> -

Hoffmann Group Foundation, Diakonische Jugendhilfe und die St. Petri Kinder- und Jugendhilfe eröffnen neues Therapie- und Kreativzentrum in Bremen

Die Hoffmann Group Foundation, die Diakonische Jugendhilfe Bremen sowie die St. Petri Kinder- und Jugendhilfe haben heute in Bremen das ORANGE HOUSE eröffnet. Das Therapie- und Kreativzentrum für sozial benachteiligte und traumatisierte Kinder sowie Jugendliche ist bereits die zweite Einrichtung dieser Art, bei der sich die Hoffmann Group Foundation finanziell engagiert. Mit von der Partie war bei dem Festakt die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport Anja Stahmann, die sich mit einem Grußwort an die Organisatoren und Gäste wandte. Das neue ORANGE HOUSE steht unter der Schirmherrschaft des Schauspielers Matthias Weidenhöfer, der das Projekt künftig öffentlich unterstützen wird.

"Wir begrüßen die Eröffnung des ORANGE HOUSE als ein weiteres Angebot für Kinder und Jugendliche in Bremen, die einer besonderen Unterstützung bedürfen", sagte Anja Stahmann, Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport, bei der Eröffnung des ORANGE HOUSE in Bremen.

Der große Erfolg des ersten ORANGE HOUSE in Peißenberg (Oberbayern) hat die Hoffmann Group Foundation dazu motiviert, in Bremen eine ähnliche Einrichtung zu bauen und zu finanzieren. "Wir bieten Kindern und Jugendlichen ein kreatives Programm rund um Handwerken, Reit- und Musiktherapie oder Theaterworkshops. Ein Programm, das weit über die Regelförderung hinaus reicht", erklärte Verena Heinrich, Geschäftsführerin der Hoffmann Group Foundation. "Auf diese Weise können die Kinder Vertrauen in ihre eigenen Fähigkeiten gewinnen und neue Perspektiven und Lebensfreude entdecken."

Nicola Bleicher, ebenfalls Geschäftsführerin der Unternehmensstiftung, ergänzte: "Wir freuen uns, dass wir für unser neues Projekt in Bremen mit der Diakonischen Jugendhilfe wieder einen starken und zuverlässigen Partner gewonnen haben. Beim ORANGE HOUSE in Peißenberg hat sich unsere Zusammenarbeit mit der Tabaluga Kinderstiftung sehr bewährt. Gemäß unseres Leitgedankens 'Werkzeuge schaffen Werte' unterstützen wir seit Jahrzehnten verschiedene Kinder- und Jugendprojekte und nehmen damit gesellschaftliche Verantwortung wahr - jetzt auch in Bremen. Soziales Engagement ist für uns einfach eine Herzensangelegenheit."

Unter dem Motto 'Ich schaff was' sollen junge Menschen nun also auch in Bremen gefördert und therapiert werden. Ein differenziertes Therapieangebot unterstützt die individuelle Entwicklung der Kinder. Die Kosten für den laufenden Betrieb des ORANGE HOUSE trägt die Hoffmann Group Foundation, die bereits den gesamten Bau mit rund 1,6 Millionen Euro finanziert hat. Sie steht somit für die langfristige Sicherung und Weiterentwicklung des Therapieangebots. Das 3.600 m² große Grundstück wurde durch die Stiftung St. Petri Waisenhaus von 1692 erworben und in die Kooperation eingebracht. Die Diakonische Jugendhilfe Bremen wird die Einrichtung betreiben.

Dr. Bernhard Martini, Vorstand in der Stiftung St. Petri Waisenhaus von 1692 in Bremen, erläutert das Konzept des Kreativ- und Therapiezentrums: "Die Kinder sollen sich in unserem Haus wohl fühlen und eine positive Einstellung zum Leben entwickeln. Wir wollen ihnen vor allem einen geschützten Raum bieten, in dem sie von kreativen und therapeutischen Einzel- sowie Gruppenangeboten profitieren können. Das Konzept beruht auf systemischer Therapie, sprich Familie und Umfeld werden einbezogen".

Kontakt:

Arne Langer
Haberlandstraße 55
81241 München
Tel.: +49 (0) 89/ 83 91-9416
E-Mail: foundation@hoffmann-group.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100060900/100806897> abgerufen werden.